



Unbekannte Asiaten entdecken POLYNESIEN....

Phönizier und Griechen erforschten das Mittelmeer, Eric entdeckte Amerika, Vasco da Gama fuhr nach Indien, Kolumbus entdeckte Westindien, Cabral Brasilien. Es ist eine erstaunliche Entwicklung, eine abenteuerliche Geschichte der Menschheit, die in dem neuen, interessanten Buch von Loons behandelt wird:

VAN LOON „MÄNNER UND MEERE“

7000 Jahre Seefahrt. Van Loon erzählt von Einbäumen und U-Booten, von Marco Polo und James Watt, von Sklavenhändlern und Seelenverkäufern, Seeschlangen und „Landhaien“, Skorbut und Völlerei, von Entdeckermut und weltumspannendem Unternehmungsgeist.

Der große Freundeskreis des beliebten Schriftstellers wird dieses neue Werk freudig begrüßen. Darüber hinaus wird ihm sein für viele besonders interessantes Thema einen großen Erfolg auch bei solchen Lesern sichern, die von Loons berühmte Geographie „Du und die Erde“ noch nicht kennen. Denn es gibt kaum ein Thema, das mehr Menschen interessiert, als das Thema „Seefahrt“. „Männer und Meere“ wird deshalb ein großes Herbstgeschäft werden! Bestellen Sie gleich jetzt das Buch in genügender Anzahl!

Erscheint am 24. September. Preis broschiert 5 M 50, in Ganzleinen gebunden 7 M 50. Verlag Ullstein 